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ВИЗИТ ЧЕШ СКИХ
ДРУЗЕЙВ День металлурга трудя, 

щиеся Первоуральска встре
чали дорогих гостей-пос- 
панцев. братской Чехосло
вакии. На границе Европы 
и Азии делегацию друзей, 
возглавляемую первым се
кретарем Западночешского 
обкома КПЧ Ладиславом 
Кардой, тепло приветсвова- 
ли первый секретарь горко
ма КПСС А. С. Ткаченко, 
председатель горисполкома 
В. А. Гришаков, заместитель 
председателя горисполкома 
И. П. Герасименко, дирек
тор Новотрубного' завода 
Ф . А. Данилов, секретарь 
парткома этого завода А. А. 
Фотов и другие представи
тели партийных и совет
ских организаций.

«Хозяйка Медной горы», 
в роли которой была работ
ница хромпикового завода 
Оля Гришина, преподнесла 
гостям по-старинному рус
скому обычаю каравай 
хлеба.

В составе делегации член 
секретариата Западночеш
ского обкома КПЧ, старший 
ассистент педагогического 
факультета в г. Пльзенм 
Голец Святоппук; секретарь 
областного Национального 
комитета Адольф Старый; 
член Президиума обкома 
КПЧ, председатель школь
ной культурной комиссии 
районного Национального 
комитета в Карловых Варах 
Ярослав Пломер; первый 
секретарь Клатовицкого 
райкома КПЧ, член обкома 
КПЧ Йозеф М аржик; член 
Президиума обкома КПЧ, 
рэбечий-питейщик Пльзен- 
ского завода имени Ленина 
Ладиспав Яане.

Вместе с делегацией в 
Первоуральск прибыли се
кретари Свердловскго об
кома КПСС К. К. Николаев, 
М. А. Сергеев, С. И. Ш еве
лев.

В первой половине дня 
гости посетили Новотрубный 
завод. От имени делегации 
первый секретарь Западно- 
чешского обкома КПЧ Ла- 
дислав Карда возложил 
еветы к подножию обелис
ка новотрубникам —  геро
ям, ковавшим победу на 
фронте и в тылу во время 
Великой Отечественной вой- 
ны.

Директор завода Ф . А. 
Данилов ознакомил чеш
ских друзей с историей раз
вития завода, поделился 
планами на будущее. Рас
сказал он и о достижени
ях. А они у новотрубников 
отличные. В прошлом году 
коллектив завода увеличил 
обьем  производства по 
сравнению с предыдущим 
годом на 12 процентов. На 
семь процентов возросла 
производительность труда, 
на 5,7 процента —  зара
ботная плата. С особым 
интересом гости встретили 
сообщение, что в юбилей
ном году новотрубники от
правили для химического 
машиностроения братской 
Чехословакии 280 тысяч 
(ветров труб.

Многие вопросы интере
совали наших друзей, и на 
все они получили исчерпы
вающие ответы.

Затем гости побывали в 
восьмом цехе, ознакоми
лись с работой стана 
«30-101»,

Знакомясь с городом, 
чешские друзья осмотрели 
Дворец культуры металнур-

■шш я в т ш т а  ы ц

гов, Дворец спорта, где в 
это время на искусствен
ном льду тренировались 
хоккеисты команды «Ураль
ский трубник».

Во второй половине дня 
делегация посетила базы 
отдыха новотрубников на 
Чусовстрое, совершила про. 
гулку на катере.

Г. УДИНЦЕВ.

На снимке А. Кадочигова 
встреча чешских друзей на 
границе Европа-Азия.

1/1ДЕЙНОСТЬ комму- 
*  А ниста! Она заклю

чается прежде всего в 
том, чтобы настойчивоэ 
проводить линию пар
тии в жизнь, быть ее 
активным бойцом, всег
да оставаться верным 
коммунистическим иде
алам. Разумеется, роль 
коммуниста, как  идей
ного бойца партии в 
решающей степени за 
висит от полноты и 
прочности идейных 
убеждений, которые 
крепнут, развиваются 
вместе с усвоением на
учного мировоззрения, 
расширения политиче
ского кругозора. Поэто
му в решениях апрель
ского Пленума ЦК 
КПСС снова подчерки
вается, что наша пар
тия всегда придавала 
огромное значение идей, 
ной закалке и убежден
ности коммунистов, их 
безграничной верности 
марксизму-ленинизму.

Успешное . решение 
этой важнейшей задачи 
во многом зависит от 
уровня занятий в сети 
партийного просвеще
ния. И тут едва ли не 
решающее слово при
надлежит пропаганди
сту. От его умения гра
мотно и доходчиво пре
поднести слушателям 
теоретический материал 
зависит и глубина усво
ения его, и уровень 
идейной вооруженности 
рабочих. Строгим экза
менатором тут выступа
ет ж изнь: умеет слуша-

ПРОПАГАНДИСТОВ 
ПОДБИРАТЬ СЕЙЧАС

тель школы правильно, 
с марксистско-ленин
ских позиций разби
раться в событиях, 
ориентироваться в об
становке — значит про
пагандисту можно по
ставить высшую оценку 
за его труд.

В партийных органи
зациях нашего города 
много опытных, квали
фицированных пропа
гандистов, с высокой 
ответственностью \К лю 
бовью относящихся к 
порученному делу.
Взять хотя бы Юрия 
Ивановича Калугина, 
начальника смены пер
вого цеха Новотрубного 
завода. Уже восемь лет 
он бессменно руково
дит школой основ марк
сизма-ленинизма. Сна
чала изучал с рабочи
ми историю партии. 
Последние два года ру
ководил школой по изу
чению политической 
экономии. Нынче будет 
преподавать слушате
лям диалектический м а
териализм. Год от года 
растет его мастерство. 
И, что очень важно, н а
учил их рассматривать 
вопросы конкретной 
экономики в связи с 
объективными закона
ми экономического р аз
вития.

То же самое можно 
сказать о пропаганди
сте П. А. Падерине с 
завода железобетонных 
изделий и конструкций. 
Павел Арсентьевич ужа 
много лет занимается 
пропагандистской рабо
той. И тем не менее к 
каж дому занятию он 
готовится очень тщ а
тельно и кропотливо, 
прочитывая нехмало обя
зательной и дополни
тельной литературы. 
Зато труд его окупается 
сторицей: люди с инте
ресом занимаются, ра
стут идейно, лучше от
носятся к своим обя
занностям на производ
стве.

Труд пропагандиста 
— это десятки просмот
ренных перед каждым 
занятием книг и ж ур
налов, не один написан
ный, перечеркнутый и 
вновь составленный 
конспект. На это уходит 
время, и немалое. Но 
только при этом усло
вии пропагандист будет 
вооружен настолько, 
чтобы вооружать теори
ей других.

Характерной чертой 
наступающего учебного 
года в системе партий
ного просвещения будет 
то, что в школы основ 
марксизма - ленинизма

идет заниматься много 
беспартийных активи- 

, стов, инженерно-техни
ческих работников.
Сеть партийного про
свещения значительна 
расширится. Потребует
ся много новых пропа
гандистов. Правильно 
поступает партком хром
пикового завода, реко
мендуя на пропаганди
стскую работу молодых 
коммунистов, грамот
ных инженеров, таких 
как Г. Н. Ж урай, В. М. 
Смертин, С. В. Романов 
и другие. Партийным 
бюро следует подумать 
такж е о том, чтобы наи
более подготовленные 
коммунисты, закончив
шие изучение марксист
ско-ленинской теории 
в высшем звене полит
сети, были тоже привле
чены • к пропагандист
ской работе. И уже сей
час позаботиться о том, 
чтобы летнее время бы
ло использовано ими 
для самостоятельной, 
углубленной подготовки 
к новому учебному го
ду. Партийная учеба 
должна еще активнее 
способствовать воспита
нию стойких, вооружен
ных марксистско-ленин
ским мировоззрением, 
идейно убежденных бор
цов за коммунизм.

В ИНТЕРЕСАХ МИРА 
И СОЦИАЛИЗМА

На предприятиях Перво
уральска проходят рабочие 
собрания, митинги, на кото
рых трудящиеся единодушь 
но одобряют решение 
июльского Пленуме ЦК 
КПСС, итоги Варшавской 
Встречи.

Бригада коммунистическо
го труда стана холодной 
прокатки труб в седьмом 
цехе Новотрубного завода, 
руководимая м а с т е р о м  
И. Булатовым, приняла на 
своем собрании резолю 
цию-письмо. Прокатчики 
считают письмо братских 
партий Центральному Коми- 
тету Коммунистической пар
тии Чехословакии справед
ливым и своевременным, 
Они одобряют линию ЦК 
нашей партии и считают, 
что письмо братских пар
тий, принятое в Варшаве, 
найдет понимание и под
держку со стороны Комму
нистической партии и наро. 
дов Чехословакии как вы 
ражение дружеской интер
национальной помощи.

Прокатчики бригады Бу
латова обязались давать 
больше сверхплановых
труб. Они заявили, что это 
будет их скромным вкла
дом в укрепление интерна
циональной дружбы.

Рабочие собрания прошли 
также во всех основных це
хах Новотрубного завода. 
Трудящиеся единодушно 
поддержали генеральную 
линию нашей партии, вы
воды, сделанные делегаци
ями коммунистических и 
рабочих партий социалисти
ческих стран в Варшаве.

* * *
В цехе футерованных 

труб, трубоэлектросвароч
ном, труболитейном, энер
гоцехе Старотрубного за
вода собирались рабочие, 
чтобы выразить свое мне
ние по поводу . развернув
шихся в Чехословакии со
бытий. Старотрубнйки еди
ногласно одобряют итоги 
работы и постановление 
июльского Пленума Цент
рального Комитета КПСС в 
области международной по
литики, в проведении пинии 
на упрочение позиций со
циализма, укрепление спло
ченности мирового социа
листического содружества. 
Нет сомнений, пишут в ре. 
золюциях старотрубники, 
что Коммунистическая пар
тия и рабочий класс Чехо
словакии примут все меры, 
чтобы сохранить завоевания 
социализма. И они всегда 
могут рассчитывать иа бес
корыстную, дружескую по
мощь Советского Союза.

* * *
Собрания рабочих, под

держивающие линию нашей 
родной Коммунистической 
партии, прошли также на 
хромпиковом заводе, в ру
доуправлении, на динасо
вом заводе и ряде других 
предприятий города.

Репортаж
Проснулся город ран

ним воскресным утром: 
посвежел белой каймой 
тротуаров, чобогрелся ла
сковыми лучами июль
ского солнца. По праву 
он зовется городом ме
таллургов: горд он мно
гими тысячами креп
ких рабочих рук. Рук, 
что возводили в трид
цатых годах крупней
ший в Союзе трубный 
гигант, рук первоураль
цев — героев фронта и 
тыла, которым их сы 
новья воздвигли вели
чественный памятник, 
возвышающийся над го
родом.

А праздник уже шел 
по улицам веселой ка
валькадой. Колонна мо
тоциклистов везла ог
ромные знамена, сле
дом — несколько ма-

МЕЛОДИИ ПРАЗДНИКА
шин, закрашенных пла
катами, рисунками, на 
которых разместились 
участники художествен
ной самодеятельности 
Дворца культуры ново
трубников, цирковая 
студия. Музыкой, пес
нями они приглашали 
горожан принять уча
стие в празднике метал
лургов.

Трибуны стадиона за
полнили первоуральцы. 
Звучат фанфары. Па
мятное Красное знамя 
ЦК КПСС, Президиума 
Верховного Совета и 
Совета Министров СССР 
внести предоставлено 
Почетным металлургам 
Андрею Сергеевичу Са
фронову, Борису Петро
вичу Пушкареву ijt Ан
дрею Григорьевичу Се
менову. Ф лаг праздни

ка поднимают такж е 
почётные металлурги — 
новотрубники. Совсем 
недавно это высокое 
звание присвоено еще 
13 ветеранам труда.

Героев дня поздрави
ли заместитель дирек
тора завода А. И. Л е
онтьев, председатель за
водского комитета проф
союза Г. К. Манохин, 
секретарь городского 
комитета КПСС Н. С. 
Савельев, Почетный ме
таллург, вальцовщик 
первого цеха В. >Н. К и
риллов.

Парадом спортсменов 
клуба «Уральский труб
ник» открылась худо
жественная часть пра
здника. Десять с поло
виной тысяч физкуль
турников насчитывает 
в своих рядах спортив

ный клуб. Десятки раз
рядников, мастеров
спорта прославляют го
род на всесоюзной аре
не и за рубежом. Юные 
физкультурники пио
нерского лагеря имени 
Ю. А. Гагарина приеха
ли приветствовать сво
их родителей. Они по
казали на зеленом поле 
стадиона вольные уп
раж нения с флажками 
и обручами.

Большой концерт 
коллектива художест
венной самодеятельно
сти Дворца культуры 
начался выступлением 
хора народной песни.

На помосте —- юноши, 
девушки в белых воз
душных платьях. Это 
ансамбль скрипачей, 
которым руководит На
иль Сафиевич Иткнн.

В его репертуаре «Цы
ганские напевы» Сара- 
сате и .«Рондо» Баха. 
Квинтет народных ин
струментов под управ
лением В. Межгородско- 
го такж е завоевал при- 
знание публики.

Цирковой програм
мой закончился празд
ник на стадионе. Ми
мы, эквилибристы, ж он
глеры, акробаты, клоу
ны собрали множество 
юных поклонников ис
кусства смелых и лов
ких.

А вечером на пло
щади Победы началось 
массовое гулянье. Тан
цы, детские игры орга
низовали работники 
Дворца. Затем продол
жался концерт само
деятельных танцоров и 
певцов, которым акком 
панировал эстрадный 
квартет.

С, КРАВЧУК,
—



ИЗ ОПЫТА- 
РАБОТЫ

Б О Л ЬШ У Ю  работу 
• D  проводят в седь

мом цехе Новотрубного 
завода группа и посты 
народного контроля. 
Они являются помощни
ками партийного бюро 
в воспитании у рабочих 
коммунистического от
ношения к труду, к со
циалистической собст
венности. Дозорные 
вскрывают резервы про
изводства, устраняют 
серьезные неполадки в 
организации труда, что 
в конечном счете ведет 
к повышению произво
дительности труда и 
качества труб, эконо
мии сырья и материа
лов.

Лучше, инициативнее 
других работают посты 
в смене «А». Руководит 
ими вальцовщик, удар
ник коммунистического 
труда молодой член 
партии Иван Максимо
вич Собчук. Рабочий 
день у него, как и у

ВОЗВРАЩЕННЫЕ ТОННЫ
другихi очень плотный. 
Выполнению партийно
го поручения он отдает 
часть свободного вре
мени.

В  цехе сейчас идет 
большая борьба за эко
номию металла, береж
ливое отношение к ин
струменту, за ликвида
цию простоев станков, 
использование каждой 

рабочей минуты.
— В  связи со сни

жением расходных ко
эффициентов на металл, 
мы начали искать ре
зервы экономии его, — 
рассказывает Иван М ак
симович. — Стали про
верять, все ли в порядке 
со взвешиванием паке
тов готовых труб. Были  
такие факты, что по ви
не работницы с участка 
отделки и по недосмот
ру мастера «исчезали» 
бесследно тонны метал
ла. На ярлыке пакета 
труб значилось, допу
стим, 3430 килограм

мов. На самом же 
деле пакет весил на 
170 килограммов боль
ше, А сколько за сме
ну таких пакетов сдает
ся? Много. Так было 
предотвращено серьез
ное недоразумение при 
подведении итогов вы 
полнения плана сменой. 
А виновных наказал 
начальник цеха.

В  одном из рейдов 
народные контролеры 
зафиксировали простой 
станка для шлифовки 
калибров. Когда спроси
ли у рабочего, почему 
он закончил смену на 
час и десять' минут 
раньше, то станочник 
ответил: норму-де вы 
полнил, так что претен
зии никто предъявить 
не может.

Но народные контро
леры предъявили пре
тензии. На стенде они 
сообщили о недостой
ном поведении рабоче
го, показали, что за

неиспользованное время 
он мог бы дать цеху 
еще несколько калиб
ров. Этот факт стал 
предметом обсуждения 
и уроком для других.

В  группе народного 
контроля смены шесть 
постов. В  каждом из
браны люди, для кото
рых интересы производ
ства превыше всего. Это 
электрик Ю . Кузнецов, 
старший контролер
В. Егоров, бригадир сле
сарей В. Соломатов. 
бригадир ОПТ П. Чи
гиринских, вальцовщик
А. Бородин.

Обо всем, что делают 
в смене народные кон
тролеры, не расска
жешь. Главное в том, 
что все их рейды, и про
верки очень действен
ны, дают на производ
стве и экономический, 
и моральный эффект.

М. БЕБЯ, 
общественный 

корреспондент.
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П О Д Д Е Р Ж К А

Пеетом народных контролеров в цехе футерованных 
труб Старотрубного завода руководит коммунист Гали
на Петровна Ревчук. Отличная производственница, она 
душой болеет, когда видит бесхозяйственность, неради
во* отношение к труду. Немало рейдов провела с кон
тролерами Галина Петровна, немало сырья, материалов, 
влектрознергии сбережено благодаря этому.

На снимке: ГАЛИНА ПЕТРОВНА РЕВЧУК.
Фото А. ЗИЯТДИНОВА.

т к ш а в

ТАК ПРИХОДИТ 
АВТОРИТЕТ

С 65-го года состою я в 
группе народного контроля 
автобазы JsS 8. Конечно, не
льзя сказать, что мы все 
делаем, чтобы до конца 
искоренить издержки бес
хозяйственности, равноду
ш ия к  общественному доб
ру. Однако хороших дел и 
народных контролеров не- 
агало. Припоминается наг 
сколько очень важных про
верок, на основании кото
рых появились приказы и 
распоряжения директора.

К  услугам нашим обра
щ аются многие организа
ции. Выделяемые им ма
шины зачастую использу
ются нерационально. Об 
этом нам говорили водите
ли. Группа народного кон
троля провела проверку. 
Сигналы подтвердились. 
Тогда мы обратились к  
народным контролерам 
организаций и предприя
тий —  наших клиентоз. 
Бы ли приняты меры, и 
транспорт сейчас исполь
зуется полнее.

Или другой факт. Сов
местно с контролерами ав
тохозяйства мы провели 
взаимопроверку хранения 
горюче-смазочных матери
алов. Выявились серьез
ные нарушения в их хра
нении, учете. Все рекомен
дации группы выполнены.

Как-то заинтересовались 
мы хранением оборудова
ния и материалов на скла
дах автобазы. На эстакаде 
был обнаружен подъем
ник, а на складе базы —  
станок для зарядных стан
ций, пожарная колонка, 
картеры сцепления МАЗ-20 
и другие детали. Все это 
не использовалось и толь
ко загромождало террито
рию и складские помеще
ния. После проверки подъ
емники, которые не начо- 
дйли у нас применения, 
реализовали, картеры—то
же, некоторые детали ста
ли использовать ремонтни
ки, колонка установлена в 
центральном гараже. Рабо
чие видят, что неполадки, 
вскрытые народным кон
тролером, устраняются. По
этому они очень часто об-
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ращ аю тся за помощью, со
действием.

Участвуем мы в очень 
важном для автотран
спортников разговоре, ко
торый ведется во всесоюз
ном масштабе. Речь идет 
о снабжении автохозяйств 
запасными частями. Мы 
тоже страдаем от нехватки 
их. Недавно был случай, 
когда из-за вкладыш а 
вполне исправная машина 
простояла четыре дня. О 
подобных явлениях при
шлось написать в «Эконо
мическую газету». Ответ 
уже пришел. Вопрос, ко
нечно, еще не решен. Но, 
может быть, кое-что будет 
сделано. Да и проблема 
эта важная, государствен
ная.

Успех работы нашей 
группы обеспечивается кол
лективной заинтересован
ностью всех ее членов, 
инициативой и принципи
альностью каждого, а по
этому хочется благодарно 
отозваться о каж дом из 
семнадцати моих товари
щей. Прежде всего отме
тить Н. П. Киселева, В. М. 
Ковалева, П. Ф. Аржанни- 
кова.

Сейчас автобаза готовит
ся к  отправке машин ка 
уборочные работы. Задача 
постов — проконтролиро
вать подготовку автомоби
лей к выезду на поля.

С 25 июля приступает 
к осмотру автотранспорта 
техническая комиссия ав 
тобазы. В ней будут уча
ствовать и контролеры 
Е. В. Поздеев, К. И. Валь
ков. Они проверяют на
дежность кузовов автомо
билей, укомплектованность 
и экипировку ремонтной 
бригады, будут присутство 
вать на заседании местко
ма, где каждый водитель, 
отправляющийся на сель
хозработы, должен поду
чить аттестацию на право 
принимать участие в ока
зании помощи колхозам и 
совхозам.

Словом, дел хороших на 
счету у дозорных много. 
Безусловно, они будут про
должаться.

С  СКОРЫНИН, 
председатель группы 
народного контроля

автобазы №  8.

Леонид Дементьевич Ша- 
дурский, заместитель секре
таря парторганизации треста 
Первоуральскмежрайгаз, ру
ководит группой народного' 
контроля. В беседе с кор
респондентом редакции он 
рассказал о том, как и чем 
занимаются народные кон
тролеры треста.

—  Хозяйство у нас боль
шое, разбросанное. Его 
подразделения находятся в 
Нижних Сергах, Бисерти, 
Красноуфимске. Там мы со
здали посты, председате
лями которых утверждены 
коммунисты.

Как и на любом пред
приятии, у нас немало не
достатков в работе.

В июне, например, груп
па проверила хранение ма
териальных ценностей на 
складах всех служб и уча
стков, на центральном скла
де. Выявилась довольно-та- 
к'и неприглядная картина. 
Спецодежда, бывшая в упо
треблении, по категориям 
не рассортирована, новая 
спецодежда на газораспре
делительной станции за- 
влажнена сверх нормы. Де
тали, материалы, инстру
менты свалены в кучу. При 
том, что складские помеще
ния очень малы, подходы к 
стеллажам загромождены. 
Обнаружили, что ценные 
материалы хранятся на от
крытых площадках, а мало
ценные —  в складах.

—  Обо всем этом, —  про

должает Леонид Дементье» 
вич, —  народные контроле
ры написали в акте и сде
лали свои рекомендации 
начальникам участков и 
служб, определив сроки их 
исполнения. Управляющий 
трестом издал соответст
вующий приказ.

15 июля народны© кон
тролеры проверили, как 
выполнен приказ управляю 
щего, а 17 июля на партий
ном собрании я докладывал 
коммунистам,, что вскрыты© 
группой недостатки в основ
ном устранены.

Наша группа обратила 
внимание руководителей 
треста на то, что из-за 
большого напряжения в 
осветительной сети на газо
распределительной станции 
и в самом тресте перегора
ют сотни лампочек, не ис
ключая ламп спецназначе- 
ния. Рекомендовали пору
чить одному из электриков 
рассчитать, какие нужны 
трансформаторы, чтобы до
вести напряжение в сети до 
нормы. Руководители к 
нам прислушались, и сейчас 
такая работа проводится.

Хочется отметить, что 
члены группы И. К. Попков, 
Г. Н. Ларионова, Е. И. Гряз- 
ных, Б. Р. Сол оман идин, 
П. Н. Соловьев и другие 
очень ответственно относят
ся к заданиям. А  руково
дители треста не оставляют 
без внимания ни одну нашу 
рекомендацию.

РАССКАЗЫ ОБ АКТИВИСТАХ
С  ТАКИМИ людьми, 

к ак  Даниил Андре
евич Куканос, который ра
ботает на Билимбаевском 
заводе термоизоляционных 
материалов, разговаривать, 
решать деловые вопросы 
легко. Он сразу отклика
ется со всей заинтересо
ванностью. •

Встреча с ним прошла 
необычно.

— Тебе Даниила А ндре
евича нашего? — пере- 
спрооили котельщики.

— Его, — ответил я.
— Тогда посмотри в то

пке котла, — на полном 
серьезе пояснили мне.

— В топке? — погля
ды вая на выбивающиеся 
из ближних допок яркие 
языки йламени снова спра
шиваю.

—  Это в дальнем треть
ем котле, там капиталь- , 
ный ремонт идет, — окон
чательно объяснили рабо
чие.

Подойдя к бездействую
щему котлу, я заглянул в 
круглое отверстие топки, 
похожее на иллюминатор. 
Долго наблюдал, как  со
средоточенно трудится Д а
ниил Андреевич, как вни
мательно осматривает к а 
ждую поставленную в от
верстие трубу, время от 
времени постукивая мо
лотком, по ходу работы 
советуясь с напарником, 
И только тогда невзначай 
оглянулся, заметил меня, 
поднялся.

— Ко мне?
—  Да, — отвечая на 

его крепкое пожатие руки, 
кивнул я.

— Через несколько ми
нут обеденный перерыв,— 
предложил он. — Вдвойне 
выиграем: работу как  раз

Вопреки трудностям
сделаем и поговорим по
подробнее.

Разговор шел, действи
тельно, детально о делах 
и планах заводской груп
пы народного контроля, 
которую возглавляет Д. А. 
Куканос. В ней только де
вять человек, а роль их на 
предприятии весьма ощ у
тимая.

Метод работы группы— 
глубокий анализ положе
ния на отдельных участ
ках завода, стремление 
вскрыть основные причи
ны недостатков.

В феврале—марте, на
пример, группа народно
го контроля проанализиро
вала причины непроизво
дительных расходов. Были 
выявлены неоправданные 
денежные затраты на по
грузочно-разгрузочной пло
щадке. За январь, кстати, 
перерасход средств за про
стои вагонов составил 
963 рубля. Группа реко
мендовала- укомплекто
вать бригаду грузчиков, 
механизировать передви
жение погрузочных м еха
низмов, ускорить установ
ку дополнительного тран
спортера. И хотя встреча
ются большие трудности, 
дозорные настойчиво до
биваются своего.

Укомплектовать брига
ду грузчиков было нелег
ко из-за нехватки кадров. 
Но, работая в контакте с 
отделом кадров» бригаду 
все-таки дополнили.

Еще до сих пор не уста
новлен добавочный тран
спортер. Он стоит. Прямо 
возле ремонтно-механиче-

ского цеха. Но нет к  не
му деталей, нет и металла, 
чтобы их изготовить, у

— Даж е редуктор ни
как  не можем собрать, — 
говорят ремонтники.

— И все же постарай
тесь, ведь только подумай
те, как  он нам нужен! .— 
осматривая приникшую к 
земле ребристую станину 
транспортера, говорил Д а
ниил Андреевич.

— Хорошо, что-нибудь 
применим, — отвечали ра
бочие.

Задача контролеров -— 
не только выявление при
чин бесхозяйственности, но 
и настойчивый, подчас, 
трудный поиск возможно
стей для их устранения.

И тут важно довести 
начатое до результативно
го завершения, не опус
тить на полдороге руки, а 
если надо — возвратиться 
к  нерешенному вопросу.

Как-то контролеры обна
ружили, что во время 
транспортировки продук
ции часть ее теряется из- 
за  того, что контейнеры 
открываются.

Предложили сделать за 
щелки. Оказались они не
прочными. Посоветовали 
заменить их на замки. И 
это не удовлетворило. 
Пришлось снова на пар
тийном бюро возвратиться 
к  этому факту. Речь те
перь шла о том, чтобы по
стоянно на погрузочной 
площадке работал авто
кран. Тогда контейнеры 
можно ставить дверями к 
кабине, они не будут от
крываться, не будет вы

падать и продукция; Авто
кран снимет контейнер, и 
разгрузка его пойдет уже 
на земле.

Среди других важ ных 
предложений заводских 
контролеров интересно еще 
одно: установить в ш лако
ванном цехе дополнитель
ные дымососы.

— Один уже в действии, 
другой монтируется, —• 
сказал по этому поводу, 
Д. А. Куканос.

— Какова же экономи
ческая отдача?

— А это уже лучш е на 
месте оценить, — добро
душно улыбаясь ответил 
он, приглаш ая пройти в 
шлаковатный цех. — Ви
дишь, под самым сводом 
дым?
— Когда поставим еще 
один дымосос, этого не бу
дет. — Люди не раз ж а- 

• ловались на загазован
ность в цехе, а если пу
стить вагранки на всю 
мощь, то совсем дыш ать 
нечем.

Осматриваем подготов
ляемый к монтажу ды
мосос, проходим мимо сло
женного здесь же кирпи
ча. Для установки дымо
соса придется значительно 
поднять стену.

Но верит Даниил Анд
реевич, что и денежные 
затраты, и дополнительный 
труд в скором времени 
окупятся. Рабочие к тому 
же будут благодарите 
Д. А. Куканоса и его то
варищей, называя их доб
рым именем — народнгьС 
контролеры.

В. ЛИБИГА.
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МИНИМУМ ЗАТРАТ-МАкСИМУМ ЭФФЕКТА
р  СЛИ эту статью про- 
*“* чтет кто-нибудь из 

старых строителей, то обя
зательно вспомнит, как по
стоянно, начиная с 1955 
года, в коллективном до
говоре треста Уралтяж- 
трубстрой записывали один 
и тот же пункт: «Механи
зировать разгрузку на це
ментном складе цеха круп
нопанельного домострое
ния завода железобетон
ных изделий и конструк
ций», Это была очень ост
рая, наболевшая проблема.

Дело в том, что старый 
склад не был приспособ
лен для приема материа
лов. Цемент приходил в 
крытых шеетидесятитон- 
яы х вагонах, разгруж али 
его вручную. На каждый 
нагон приходилось затра
чивать по шесть — восемь . 
часов, вместо двух по нор
ме. Отсюда и  большие 
штрафы за простои. Рабо
та — трудоемкая, мало
производительная. Запы 
ленность получалась сверх 
всяких норм.

Кроме того, есть специ
альное постановление ЦК 
КПСС и Совета Министров 
СССР о том, чтобы постав
лять и принимать цемент 
только в вагонах-хопрах, 
которых у железной доро

ги часто не было в нали
чии.

Чтобы цех работал бес
перебойно, приходилось 
прибегать к помощи скла
да завода. Оттуда цемент 
поставляли на машинах. 
Это обходилось слишком 
накладно: машино-смена
стоит 25 рублей. Приходи
лось постоянно держать 
несколько грузчиков. Мно
го цемента терялось при 
перевозке. Но все равно 
по этим причинам в цехе 
бывали срывы.

Вот, например, во что 
обошлось цеху это узкое 
место в прошлом году. По
требность в цементе была 
5300 тонн. На свой склад 
приняли 3200, остальное 
привезли с заводского. 
Крепко это ударило по 
цеховому карману. За 
транспорт, 196 машино- 
смен, мы заплатили почти 
пять ты сяч рублей. Груз
чикам за переброску с за 
водского склада — пять
сот рублей, за ручную раз
грузку вагонов — 950 руб
лей. А всего на транспор
тировку и разгрузку мы 
затратили около десяти ты 
сяч рублей.

Для сравнения можно 
привести такие цифры: на 
механизированном завод

ском складе на ря «'грузку 
тех же 2100 тонн цемента 
затрачено лишь четыреста 
рублей. Как видно, срав
нение явно не в нашу 
пользу.

Вполне понятно, почему 
мы с таким нетерпением 
ждали решения «цемент
ной» проблемы. И вот цех, 
наконец, осуществил свою 
мечту. Творческая группа 
в составе старшего техно
лога М. И. Антонова, ме
ханика Н. В. Шерстобито- 
ва, энергетика М. С. Ша- 
марина и нормировщика 
А. В. Медведевой разрабо
тала план научной органи
зации труда. Кроме м еха
низации разгрузки цемен
та, в него включили еще 
ряд очень важных меро
приятий.

Бункера-накопители из- 
весткового тракта замени
ли бункерами цементного 
склада. Сделали устройст
во для приема цемента из 
вагонов, смонтировали эле
ватор подачи. Кстати, з 
проектировании склада 
нам хорошо помог техни
ческий отдел завода.

С пуском нового цемент
ного склада положение 
резко изменилось. Управ
ляется на разгрузке мате
риала один человек. One-

Под знаменем Ленина

В газете «Под знаменем 
Ленина» за 19 июня была 
опубликована статья «Вер
нуть красоту Чусовой». В 
ней упоминалось, что на 
Первоуральской ТЭЦ из-за 
несвоевременной откачки 
мазута из мазутоловушки, 
часть его через тайную 
«ливневку» была спущена в 
речку Пахотку. Такие фан
ты действительно были в 
мае. Виновные наказаны.
«|1а совместном заседании 

администрации ТЭЦ и парт
бюро намечены мероприя
тия по предупреждению по
добных случаез. 

Одновременно мы обра
тились в проектную органи
зацию для совершенствова
ния устройств по улавлива
нию из загрязненных вод 
мазута.

И. ПОЛОВНИКОВ, 
директор ТЭЦ, 

М. МАЛЫХ, 
секретарь парбтюро,

* * *
На заметку «Сюрпризы 

Н огорчения», опубликован
ную в газете 2 июля, отве
чает начальник СУ №  1 
И. Маслов:

«С начала июля специ
ально выделенная бригада 
приступила к работам по 
благоустройству территории 
дома инвалидов, которые 
предполагается полностью 
завершить к 15 августа».

■

В цехе технологического оборудования металлообра
батывающего завода Антонина Черепко работает сов
сем недавно. Но она уже научилась быстро и качест
венно обтягивать мебель. Добросовестным отношением 
к труду, умением завоевала работница уважение в 
коллективе.* Любое задание выполняет в срок и с вы
соким качеством. Нормы постоянно перекрывает на 
тридцать —  сорок процентов.

Фото Д. КИРЕЕВА.

В ГОД ПО ЧАЙНОЙ ЛОЖКЕ
На пусты х объектах

Рядом с больницей в запрудной ча
сти города Старотрубный завод еще 
две года назад начал строить второй 
лечебный корпус. Двухэтажное здание 
возведено полностью. Но до сдачи его 
в эксплуатацию  еще далеко потому, 
что отделку почти не начинали. На 
втором этаж е оштукатурены только 
две комнаты. Работают здесь всего 
шесть человек, но и они яе имеют воз
можности развернуться в полную си
лу: нет подмостей. Есть на объекте 
два плотника, но этого количества ра
бочих явно недостаточно.

Побывав на объекте, я попросил про
комментировать ход строительства 
главного врача Г. М. Казакову.

—  Строят очень медленно, — отве
тила Галина Михайловна, — обещади 
сдать второй корпус еще к 50-летию 
Советского государства, но судя по 
темпам, вряд ли, мы получим его и в 
этом году. Серьезные претензии у нас 
и к У ралспецп рою. Никак не могут 
выкопать траншеи канализации и теп

лотрассы. Несколько раз начинали го
товить их, но тут же снимали экскава
тор на другие объекты. Вот уже тре
тий месяц ничего не делается. Началь
ник Уралспецетроя Г. С. Кричевский 
только обещает выделить экскаватор, 
однако слова своего не держит. Между 
тем грунт здесь тяж елый, скалистый и, 
если не выкопать траншеи летом, зи 
мой об этом нечего и думать.

Нельзя не согласиться с Казаковой. 
Дел на объекте еще хоть отбавляй. Ес
ли даже поставить двадцать штукату
ров, им потребуется не менее двух 
месяцев. А ведь еще не выполнены 
виектромонтажные работы, которые, 
кстати, должны быть закончены до от
делки. Не приступали к делу сантех
ники. На первом этаже можно вести 
подготовку под полы. Ведь зимой это 
делать значительно труднее, к тому же 
потребуются дополнительные затраты. 
И плотников нужно добавить пять — 
шесть человек. Только тогда можно 
будет надеяться на завершение стро
ительства корпуса в нынешнем году.

А. ЯЛИМОВ,
1 нештатный корреспондент.

рация проходит за 40—50 
минут, вместо двух часов. 
Таким образом, с вводом 
нового склада мы ликви
дировали ручной труд на 
разгрузке, транспортные 
расходы по доставке це
мента с заводского склада. 
Меньше стала запылен
ность, улучшились условия 
труда, не теряется цемент. 
Запас материала теперь 
имеем достаточный: зна
чит, простоев по этой при
чине уже нет. Высвободи
лось несколько человек. 
Словом, выигрыш значи
тельный во всем.

Но это не всё*. План 
НОТ позволил нам решить 
еще один важный вопрос: 
избежать перерасхода цен
ного материала — гидро
лизной «крови», На завод 
она поступает в бочках, на 
дне которых получается 
отстой в виде густой, груд

норастворимой массы. Его 
раньше выбрасывали. А на. 
биралось таких отходов 
25 — 30 процентов. Да 
плюс к тому оставшийся 
раствор оказывался ж ид
ким и расходовали его на 
кубометр пенобетона .боль
ше нормы.

Мы решили изготовить 
специальную смесительную 
емкость, в которой отстой 
перемешивался с жидким 
пенообразователем в тече
ние пятнадцати минут. Ра
створ становится концент
рированным и расход его 
на кубометр бетона умень
шается. Отходов теперь 
нет совсем.

В итоге мы экономим 
дорогой дефицитный мате
риал, производительность 
стала выше.

Предусмотрено в плане 
и улучшение условий тру
да. Например, немаловаж

ное значение имеет и то, 
что склад пенообразовате
ля перенесли из цеха в 
другое помешение. Теперь 
воздух в здании стал зна
чительно чище, здоровее.

Осуществление плача 
НОТ дало цеху больпг, ю 
отдачу. На шесть с лиш
ним процентов выроста 
производительность ipyaa. 
Годовой эффект от его вне
дрения — семь с полови
ной тысяч рублей.

Н аучная организация 
труда получила у нас ши
рокое признание и посто
янную прописку. Сейчас 
мы разрабатываем новые 
планы НОТ по бетонному 
переделу и арматурному 
хозяйству цеха.

Ю. БОБЫЛЕВ, 
начальник цеха 

крупнопанельного 
домостроения 

завода ЖБИиК.

НА ТЕМЫ ТОРГОВЛИ

УСПЕХИ И ПОМЕХИ
R E 4 E P O M  в любом про- 

довольственном мага
зине города очереди (и на 
малые) — не в редкость. 
Продавцы трудятся, не по
кладая рук и все-таки сот
ни людей теряют драго
ценные часы отдыха. По
чему?

Не считая поселков, в 
городе 48 продовольствен
ных магазинов. Для 120 
тысяч жителей их, без
условно, мало. Кроме того, 
расположены они неравно
мерно. Так, например, в 
«обжитой» части Соцгоро- 
да 19 магазинов, а на про
спекте Космонавтов, на 
Стройпоселке, во втором и 
третьем микрорайонах — 
ни одного.

Эта причина —- главная, 
порождающая очереди. В 
городе сейчас многое де
лается для расширения 
торговой сети.

— В ближайшее время 
будут сданы в эксплуата
цию три объекта, — гово
рит главный архитектор 
Е. А. Рахманова. — Закан 
чивается строительство 
двуэтажного гастронома 
по ул. Ватутина, в седьмом 
микрорайоне, напротив 
рынка. Будет построен про
довольственный магазин и 
на проспекте Космонав
тов...

Но даже сейчас, при та
ком состоянии дел, очере
дей в м агазинах можно 
во-многом избежать.

Городской комитет пар
тии рекомендовал, напри
мер, организовать на про
мышленных предприятиях 
столы заказов. Кстати, они 
работают в Свердловске, 
Нижнем Тагиле, Каменске- 
Уральском, Серове и дру
гих городах области.

В Первоуральске эта 
форма торговли появилась 
недавно.

С конца апреля гастро
ном Ms 75 обслуживает 
восьмой цех Новотрубного 
завода. Здесь выделена 
специальная комната, обо
рудованы стеллажи. Рабо
чие охотно пользуются ус
лугами стола. Так, напри
мер, в июне было подано 
876 заявок, за которые в 
кассу гастронома поступи- 
3111 рублей.

М агазин Ms 8 ежеднев
но, кроме субботы и вос
кресенья, выезжает в  цех 
М 7 Новотрубного завода. 
Только 27 июня 156 рабо
чих возвращались домой с 
покупками.,Эго значит, что 
они не были в тот день в 
магазине: в очереди не 
стояли, продавцы на 156 
человек обслужили мень
ше.

Коллектив швейной фаб
рики, наверное, будет

очень недоволен, если стол 
заказов двадцать шестого 
магазина перестанет его 
обслуживать. Ведь работ
ницы получают здесь бук
вально все необходимое, 
вплоть до муки и лаврово
го листа.

Пользуются услугами 
торговли и рабочие завода 
горного оборудования, над 
которым шефствует гаст
роном Ms 10, а тридцать 
девятый прннимяет заявки 
на металлозавода.

Десятки и сотни людей 
благодарят работников при
лавка за заботу и внима
ние. А последним новая 
форма торговли позволяет 
целесообразнее планиро
вать рабочий день.

Итак, на предприятиях 
города столы заказов поль
зуются хорошей популяр
ностью. А каково положе
ние дел непосредственно в 
магазинах?

Заглянем в регистраци
онную книгу десятого га
стронома. В январе сюда 
поступило четыре заказа, 
в феврале — восемь, в 
марте — четыре, апреле— 
тридцать пять, в мае —■ 
восемь, в июне — пять.

Примерно такое же по
ложение н в других продо
вольственных магазинах. 
В июле пятый, восьмой, 
тридцать девятый и семь
десят пятый не получили 
ии одного заказа.

В чем же дело?
Как-то в магазине № 10 

я подошла к нагруженной 
покупками женщине и 
спросила:

— Вы, наверное, выстоя
ли сегодня не одну оче
редь. Почему бы вам не 
обратиться в стол заказов?

Она удивилась:
—-  Стол заказов? Я  ду

мала, что это так, перед 
праздникбм каким-ни
будь...

В разговор вмешалась 
другая покупательница.

—  А  что это такое? Я, 
например, не знаю.

Вот основная причина 
непопулярности новой фор
мы торговли в магазинах.

Люди просто не анэют 
о ней. Когда столы зака
зов открывались на пред
приятиях, администрация 
предварительно знакомила 
трудящ ихся с этой формой 
торговли. Там подготови
тельная работа проделана 
большая. А здесь?

—  К ак  вы пропаганди
руете стол заказов у себя?

спрашиваю у директо
ров 75, 10, 8, 39 и других 
магазинов. Они указывают 
на вывеску:

«Стол заказов. Заказы  
принимаются с 9 до 12 
часов на все товары, имею

щиеся в продаже...*. Вот 
и вся реклама. Мало Кто 
из покупателей обращает 
на нее внимание. Скучная 
и незаметная в пестроте 
стен и товаров, она проста 
теряется. А где живое убе
дительное слово, где брос
кость и эффектность, от 
которых в значительной 
мере зависит успех рек
ламы?

Работники прилавка 
фактически ничего не сде
лали для пропаганды сре
ди покупателей новой ус
луги. Только десятый гаст
роном позаботился о rov, 
чтобы поместить свою рек- 
ламу в оконной витрине. ..

Но даж е те,.кто прочту? 
имеющуюся в каждом , ма
газине вывеску, не смогут 
пользоваться предлагаемы-, 
ми услугами, поскольку 
ясно сказано: «Заказы
принимаются с 9 до 12 43- 
сов». Не каждый может 
позвонить в эти часы. У 
работающих на заводе, на 
стройке ' не везде., есть .йод 
руками телефон. .,

Третья причина, непопу- 
лярности столов заказов, 
кроется в непониманий 
людьми Сущности новой 
формы торговли. Она, к а к  
следствие, вытекает из ж :е 
той же рекламы.

■— Р аз стол закдзо.в* 
значит, можно получать, 
товары, не имеющиеся..!,'щ 
продаже. Ну. а коль скора 
ничего дефицитного, вер 
равно нет, то я и сама мо- 
гу купить то, что мне .нуж-. 
но. К тому же 15 копеек 
сэкономлю — так  ,в боль
шинстве своем рассужда
ют покупатели,

■— Мы по возможности 
стараемся, чтобы в стеле 
заказов были гречка, ту
шенка, яйца и другие де
фицитные продукты. — го
ворит директор горпище- 
торга Т. В. Надольская,—- 
Но ведь наша задача сов
сем не в этом, а в том, 
чтобы, во-первых, сэконо
мить время трудящ ихся, 
во-вторых, разгрузить ве
чернюю работу продавцов, 
в-третьих, уменьшить оче

р е д и » .
Стол заказов — новая 

лучш ая и, безусловно, удоб- 
ная форма обслуживания 
населения. Многие перво
уральцы уже убедились в 
этом. Работникам прилав
ка нужно продолжать на
чатое, не ждать, когда она 
сама собой завоюет оризна. 
ние покупателей.

А. САЛАМБАЕВА.
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• Образцово подготовить школы к учебному году

ХОЗЯЙСКИЙ подход
Раннее июльское утро. 

Ио директор школы №  4 
Антонина Семеновна Гну- 
сарькова на своем рабочем 
месте. Она обходит клас
сы, коридоры, пришколь
ный участок, следит, как 
идет подготовка к новому 
учебному году.

Сделано уже больше по
ловины. Помогают шефы —  
из цеха N2 28 Новотрубно
го завода. Руководители его 
—- начальник Александо 
Дмитриевич Некраха и за
меститель начальника Вла
димир Леонидович Гремяч- 
кин —  в просьбах школе 
никогда не отказывают.

Многие классы побелены, 
покрашены, отремонтирова

ны парты и с.толы. Обору
дован физическйй кабинет, 
обновлена пионерская ком
ната. Всюду проверена 
электропроводка, классы, 
парты красятся в нежные, 
светлые тона. Это приучает 
детей бережному отноше
нию к имуществу школы.

Приобрела школа новые 
шторы. А если на том или 
ином уроке потребуется 
показать кинофильм, класс 
будет затемнен.

В подготовке к новому 
учебному году большую 
помощь оказывают и пред
седатель родительского ко
митета Борис Васильевич 
Зеленский, родители.

Все лето на пришкольном

участке работали ребята: 
грядки прополоты, земля 
взрыхлена, картофель о ку 
чен, Есть где проводить 
уроки биологии и домовод
ства. Будет для занятий «зе
леный класс».

Хочется назвать тех, кто 
проводит ремонт школы, 
честно относится к работе, 
стремится сделать все, 
чтоб классы были чистыми, 
светлыми, уютными. Это ра
бочие Новотрубного завода 
модельщик Николай Марко
вич Бирюков, штукатуры 
Галина Шкитырь и Лидия 
Решетникова, маляры и 
электрики, технические ра
ботники ^рколы,

—  По плану ремонт дол

жен быть закончен к пер
вому августа, так. оно и бу-. 
дет, —  говорит директор. —  
Материалы для ремонта все 
есть, есть и рабочие.

Единственное, что огор
чает педагогический кол
лектив —  отсутствие спорт
зала.

О большом значении 
физкультуры говорить не 
нужно много. Нет у школь: 
и рабочих мастерских. Ре
бята на такие уроки ходят 
в школу-интернат. Шефы 
обещали, правда, начать 
сооружение п р и с т р о я  
осенью.

А в общем, к сентябрю 
школа встретит детей сия
ющей чистотой и свеже
стью,

М, АВЕРКИЕВА , 
рабкор.

КОНТРАСТЫ УЛИЦ
Первоуральск меняется 

на .глазах. Почти до само
го пруда дошагали новые 
жилые кварталы. Вместо 
двухэтаж ных деревянных 
Б Техгороде появляются 
высокие каменные дома. 
Это хорошо, это радует.

писем
письма И. Гладкова: «Нам, 
рабочим, по .душе туннель, 
но мы не можем им поль-

Однако нельзя забывать зоваться, так как  к нему 
и  о ремонте старых, давно невозможно подойти, осо- 
построенных зданий. Во г, бенно в дождливые дни, 
например, дом № 18-а по к °гда

рядок? — спрашивает он, 
— ведь здесь невозможно 
ходить? ».

То же самое и на улице 
Гагарина, и на проспекте 
Ильича, рядом с рынком, 
и на других улицах горо
да. Перекопают их за день, 
а не засыпают месяцами.

Вопросы благоустройст
ва города не зря волнуют 
читателей. Они хотят, что-кругом грязь».

ул. Володарского. Он не Для чего ж тогда строи- бы Первоуральск стал вше 
ремонтировался уже 13 ли туннель, затрачивали лучше enje красивее. Но
лет. Крыша Прогнила, про- огромные средства? Ведь 
текает. Ж ители уже не- не так уж трудно подве- 
сколько раз обращались в стп к нему асфальтирован- 
Ж КО Новотрубного завода ную дорожку. Хозяйствеа- 
с просьбой произвести ка- ники Новотрубного завода,
питальныи ремонт, но их 
просьба осталась без вни
мания.

Об этом же пишут 
ж ильцы  дома № 10 по ул. 
Трубников. «Мы не можем 
жить в таком здании. 
К раску смыло дождями, 
ш тукатурка обсыпалась...».

Подобных писем в редак
цию приходит немало, осо
бенно сейчас. Руководству 
ЖКО следует прислушать
ся  к просьбам трудящихся. 
Дома, требующие ремонта, 
нужно привести в порядок, 
а лето — лучшее для это
го время.

Во многих письмах под
нимаю тся вопросы благо
устройства. Рабочий Ново
трубного завода В. Кирил
лов пиш ет: «Подойдя к  
рынку, мы видим объявле
ние «Переход только через 
туннель», но никто по тун
нелю не ходит, Сделагь-то 

. его сделали, а подхода к 
«ему ео стороны завода 
нет». А вот строки из

обратите на эть внимание.
А  наш читатель Е. М. 

Козлов даже снимок при
нес:. возле военкомата на 
улице Володарского выко
паны непроходимые тран
шеи. «Когда наведут по

красивее, 
одного желания, конечно, 
мало) Нужны дела. Их не 
льзя откладывать до осени, 
которая уже не за гора
ми.

Сделать так, чтобы быт 
людей не страдал, есть 
все возможности.

Праздник двора
Праздник в честь Дня 

металлурга состоялся на 
дворовой площадке треть
его квартала жилищно- 
коммунального отдела Но
вотрубного завода. Органи
заторами его были шефы-  
комсомольцы и коммуни
сты пятого цеха. Они по
здравили жителей микро
района с праздником, рас
сказали, какими трудовы
ми подарками встретили 
его новотрубники.

ЗатеМ на летней эстра
де выступила' художест
венная самодеятельность. 
Девочки из балетной сту
дии Дворца культуры ис
полнили несколько тан
цев. Песни, стихи, расска
зы разнообразили програм
му концерта.

Н. АЛЕКСАНД РО ВА.

На городском пруду.
Фотоэтюд А. ЗИЯТДИНОВА.

С П О РТ

ЧЕМПИОНЫ ГОЛУБЫХ -ДОРОЖЕК
В  живописном уголке 

парка тагильских метал
лургов расположился но
вый плавательный бас
сейн. Здесь проходила 
спартакиада обкома работ
ников металлургической 
промышленности. Участво
вало шесть команд, в том 
числе и от клуба «Ураль
ский трубник».

В первый день борьба 
на голубых дорожках шла, 
в основном, между двумя 
клубами —  тагильским 
«Уральцем» и «Уральским 
трубником». На стометро
вой дистанции вольным 
стилем первым финиширо
вал Василий Ванных, вто
рым — Борис Юлаев —

® -------------------------

новотрубники. Третьим 
пришел к финишу тагиль
ский пловец А. Дементь
ев.

Интересно проходил 
женский заплыв на 100 
метров вольным стилем. 
Старт взяли трое — три
надцатилетняя Вера Мок- 
роусова и четырнадцати
летняя Оля Егорова — обе 
из «Уральского трубника» 
и тренер, «Уральца» Тама
ра Куликова. Вера отлич
но стартовала и целых 75 
метров лидировала, но на 
последней повороте за 
держалась. Вперед вырва
лась тагильчанка, точно 
рассчитавшая свои силы. 
Она и выиграла заплыв со

временем 1 минута 28,1 
секунды. Оля была второй, 
Вера — третьей.

В стометровке стилем 
брасс такж е первой закон
чила дистанцию Тамара 
Куликова, затем — Т. Ш а
дрина с ВйЗа и третьей— 
Г. Чудинова из «Уральско
го трубника».

У мужчин на стометро
вой дистанции стилем 
брасс заплыв выиграл Г. Го
лубев из «Уральца», вто
рым финишировал наш Бо
рис Юлаев, третьим—с.та- 
ротрубник Сергей Обедин.

На второй день соревно
ваний пловцы состязались 
в эстафетном плавания 
4X 100 вольным стилем.

ТА К Д Е Р Ж А Т Ь ,  С П А Р Т А К О В Ц Ы !
Выиграв первенство города по легкой 

атпетике, спартаковцы участвовали на 
областных соревнованиях. Соперники 
были очень серьезные —  тагильчанс, 
каменцы, серовцы, ревдинцы. Но коман
да первоуральцев выступила собранно, 
дружно и выиграла переходящий кубок, 
вымпел и грамоты. На три с половиной 
тысячи очков обогнала она своих сопер
ников. Очень хорошие результаты по

казали легкоатлеты Саша Казак, Алек
сандра Сафронова, Яков Шарафутдинов, 
Надя Святкина. В сборную спартаковцев 
области вошло 18 лучших спортсменов, 
из них 12 первоурэпьцев. Они поедут ва 
Нижний Тагил на областную спартакиа
ду спортивных обществ.

А. АНТРОПОВ, 
председатель 

общества «Спартак».

Чемпионами спартакиады 
стали как  мужская, так  и 
женская команды спорт
клуба «Уральский труб
ник».

В составе женской 
были Вера Мокроусова, 
Галя Чудинова, Оля Его
рова I! Тамара Чудинова, 
юные наши пловчихи. 
Мужскую команду состави
ли Василий Банных, Борис 
Юлаев, Борис Рябков, Вик
тор Щербаков. Таким об
разом, по первой группе 
общекомандную победч’ 
одержали - спортсмены 
«Уральского трубника», 
опередившие клубы «Ура
лец» и визовцев. А во вто
рой группе звания чемпио
нов завоевали пловцы С'та- 
ротрубного завода.

Отличный подарок сде
лали спортсмены своему 
празднику —- Дню метал
лурга.

Сейчас команда «Ураль
ского трубника» выехала 
на зональные соревнования 
в Златоуст.

И. БАЛИН, 
главный судья 

спартакиады по плаванию, 
тренер спортклуба 

«Уральский трубник».

ВТОРНИК,
23 июля

13 50 П ЕРЕД А Ч А  ИЗ  
М О СКВЫ . «Смена карау
ла». К Дню возрождения 
Польши. 18.00 Ф и льм  для 
детей. 18.15 «Наш  девиз 
— качество». 18.50 Х у 
дожественный фильм  
«Зося». 20.45 Теленово
сти 21.30 П ЕРЕД А Ч А  
ИЗ М О СКВЫ . Кубок СССР 
по футболу. Ц СКА  (Мо
сква) — «Торпедо» (Мо
сква).

СРЕДА, 
24 июля

11.00 Телевизионное 
бюро техннформации.
11.15 Худож ественный  
ф ильм «Зося». 12.15 П Е 
РЕД А ЧИ  ИЗ М О СКВЫ . 
Популярная м узы кал ь 
ная программа. 13.00 
«Пионерия столицы». 
13.30 Дневник Первых  
Всесою зных юнош еских  
игр в честь 50-летия 
ВЛКСМ . 14.15 «Медицин
ские советы». 1800 «В  
мире интересного». Н а 
учно-популярный фильм  
«Загадка памяти». 18.20 
Для младших ш ко л ьн и 
ков. «Сказочный домик». 
19.05 Теленовости. 19.30 
Спектакль Таджикского  
театра оиепы и балета 
им. Айни. 23.15 П ЕР ЕД А 
ЧА ИЗ М ОСКВЫ. Телете
атр миниатюр.

ЧЕТВЕРГ,
25 июля

18.00 Передача для 
воинов «Служим мы на 
Урале». 18.50 Для детей. 
Концерт. «Веселы й ро
жок». 19.10 Теленовости. 
19.35 «В каньонах реки  
«Березовой». Телефильм.
20.00 «Н аучная органи
зация труда и рабочее 
время».. 20.30 Л итератур 
ный портрет Л. Федоро
ва. 21.00 П ЕРЕД А ЧИ  ИЗ 
М О С КВЫ . Первенство  
СССР по спортивной  
гимнастике (ж енщ ины ).
23.15 «Годовщина свадь
бы ». Премьера теле
спектакля.

ПЯТНИЦА,
26 июля

11.00 Художественный  
фильм «Айболит-66».
13.00 Для ш кольников.
«Колум бы  уральской з е 
м л и » .  13.30 П ЕРЕД А Ч И
ИЗ М О СКВЫ . Для млад
ших ш кольников. М узы 
кально -«танцевал ь н о е 
обозрение. 14.00 «Две не
дели на Кубе». Докум ен
тальны й  телефильм. 18.00 
Киножурнал «Советский

Урал». 18.10 Ф и льм ы  для 
детей. 18.35 Наше- и н 
тервью. 19.00 С пектакль  
Таджикского «театра опе
ры  н балета имени А й 
ни. 21.00 П ЕРЕД А ЧИ  ИЗ 
М О СКВЫ . Эстафета ново
стей. 22.00 Первенство  
СССР по спортивной  
гимнастике (м уж чины ). 
00.15 Концерт народного 
ансамбля песни и пляс 
ки «Сиверко».

СУББОТА,
27 июля

11.00 П ЕРЕД А Ч И  ИЗ 
М О СКВЫ . «Гимнастина  
для всех». 11.45 Телено- 
е о с т и . 12.00 М узы кал ь 
ная развлекательная про
грамма. 12.30 «Здоро
вье». 13.00 в  помощь х у 
дожественной самодея
тельности, 14,00 «Зн а 
ние». Научно - познавз 
тельная программа. 14.45 
Телетеатр для детей.
16.00 «Тебе, ю ность!». К 
50-летию ВЛКСМ . 16.30 
«В  эфире — «Молодость», 
18.15 «Неделя голубого 
экрана». 18.30 Програм
ма цветного телевидения.
20.00 П оказы вает Сверд
ловск. Худож ественный  
фильм «Айболит - 66». 
21.40 П ЕРЕД А ЧИ  ИЗ МО
С КВЫ . Первенство СССР  
по ф утболу. «Динамо» 
(Москва) — «Спартан»
(Москва). 23.30 «В  эфире
— «Молодость». 24.00 
«Москва — Варш ава».
М узы кальная развлека 
тельная программа.

ВОСКРЕСЕНЬЕ,
28 июля

11.00 П ЕРЕД А Ч И  ИЗ 
М О СКВЫ . Утренняя гим
настика для детей. 11.30 
«Будильник». 12.00 К 
Дню Военно-Морского* 
Флота. 12.30 «Для вас, 
ж енщ ины ». 13.00 «На 
страже морских рубе
жей». Передача посвящ а
ется Дню Военно-Мор
ского Флота. 14.20 «Де
лай с нами, делай, как  
мы, делай лучш е нас».
15.00 «М узы кальны й  ки 
оск». 15.30 «Сельский  
клуб». 16.30 «В эфире — 
«Молодость». «Горизонт». 
17.30 К Дню работников  
торговли. 18.Q0 Програм
ма цветного телевиде
ния. 19.30 «Творчество  
молодых». 21.00 «Евро 
па: события, страны , 
проблемы». 21.30 Торже
ственное откры тие IX  
Всемирного ф естиваля  
молодежи и студентов в 
Софии. Передача из Бол
гарии. 00.40 «Варш ава — 
Москва». М узы кальная  
развлекательная про
грамма.

Редактор С. И. ЛЕКАНОВ.

е к л ъ м  а
ОБЪЯВЛЕНИЯ!

«ВОСХОД». «Отклонение». Начало; 9, 11, 1, 3, 5, 7, 
9 час. веч.

«КОСМ ОС». «Девушка на трамплине». Начало: 9, 11, 
1, 3, 5, 7, 9 час. веч,

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА. «Весна"«а Одере». Начало: 
5-20, 7, 9 час. веч.

Д ОМ  КУЛЬТУРЫ СТРОИТЕЛЕЙ. «Весна на Одере», 
Начало: 5, 7, 9 час. веч.

КЛУБ СТЗ. «След в океане». Начало: 5-20, 7, 9 ч. веч. 
' Д ВО РЕЦ  КУЛЬТУРЫ МЕТАЛЛУРГОВ. 25 июля —  спек
такль «Странная миссис Сэвиндж». Начало з 7 часов 
30 минут вечера.

У П РА В Л ЕН И Ю  
ПРОИ ЗВО ДСТВЕННО -ТЕХНО ЛО ГИ ЧГХКО И  

КО М ПЛЕКТАЦ ИИ Т РЕС Т А  У Р А Л Т Я Ж Т Р У БС Т Р О Й
на постоянную  работу

Т РЕБУ Ю Т С Я
техники-строители (оплата по соглашению?, Груз
чики (повременно-премиальная оплата труда).
' Обращаться: проспект Ильича, 13-а, второй этаж , 

УП ТК, отдел кадров.

НОВОТРУБНОД1У ЗАВО Д У
для работы в автотранспортном цеха

СРО ЧНО  ТРЕБУ Ю Т С Я
трактористы, машинисты экскаваторов, мотоцин* 
листы, шоферы, слесари и автослесари.

За справками обращаться в  отдел кадров 
завода.

ПО А Д РЕС У : г. Первоуральск, 
проспект Ильича, 21 /40.

Т ЕЛ ЕФ О Н Ы : редактор — 5-72. 
зам. редактора — 2-05, ответст
венный секретарь — 4-94. отдел 
партийной ж изн и  —  2-83, эко
номический отдел — 3-47. отдел 
писем — 2-21. бухгалтер — 3-71. 
директор типографии —  2-29.




